

Asaja lamenta que Planas visite Córdoba y no se reúna con los agricultores y ganaderos

Asaja le pide que dé explicaciones al sector y transparencia sobre su posición ante la reforma de la PAC y otras medidas que está implantando el Gobierno del que forma parte

Redacción

Jueves 17 de junio de 2021 - 16:52



La organización agraria Asaja Córdoba ha lamentado que el ministro de Agricultura, Luis Planas, haya hecho una visita a Córdoba capital para mantener varias reuniones y actos y que no haya tenido tiempo para reunirse con el sector que representa a los agricultores y ganaderos de la provincia, que están atravesando “una situación de incertidumbre y desamparo a consecuencia de sus pésimas propuestas para la PAC”.

Para la organización agraria, “no es de recibo esta actitud del ministro”, cordobés de adopción, que “sigue sin dar la cara ante el campo cordobés, negándose a mantener encuentros con el sector, persistiendo así en su menosprecio al futuro de los agricultores y ganaderos cordobeses y andaluces, con su propuesta unilateral y sin consenso que conllevan enormes pérdidas económicas al conjunto del sector”.

Prueba de esta forma de actuar es que “ha conseguido la unanimidad del sector agrario andaluz ante su imposición y falta de diálogo”.

De este modo, el presidente de Asaja Córdoba, Ignacio Fernández de Mesa, opina que “en lugar de venir a hacerse fotos, debería reunirse con los legítimos representantes de los agricultores y ganaderos y dar explicaciones sobre sus propuestas para afrontar con el diálogo la situación del campo y, de esta forma, atender las alegaciones unánimes de Asaja y el conjunto de organizaciones agrarias y cooperativas”.

Fernández de Mesa recuerda a Planas que “el presupuesto PAC que tienen España, Andalucía y Córdoba lo han generado todos los agricultores y ganaderos con su trabajo y esfuerzo”, reconocido a través de las ayudas que reciben actualmente y que no deben ser penalizados por ello.

Además, también el ministro pierde la oportunidad de explicar al sector otras propuestas y decisiones que está haciendo el Gobierno de España y que son muy lesivas para el campo, como las subidas de todo tipo de impuestos, las nuevas tarifas eléctricas, el incremento de las inspecciones fiscales, las nuevas normas medioambientales “marcadas por un sectarismo ideológico absolutamente falto de rigor”, la criminalización

del sector cinegético, el apoyo a la carne artificial frente a la producida por los ganaderos, la implantación del sistema Nutriscore que va contra la dieta mediterránea, la subida del salario mínimo interprofesional (SMI) o las campañas de inspección de trabajo para detectar casos de “esclavitud o prácticas similares” en explotaciones agrícolas con cartas instando a la conversión de los contratos eventuales en indefinidos.

Asaja solicita al ministro Planas que vuelva a ser “aquel magnífico consejero de Agricultura que fue de la Junta de Andalucía, que defendió en aquel momento, junto al entonces ministro Arias Cañete, los intereses de los agricultores y ganaderos cordobeses y andaluces; y que saque coraje y sentido común para defender al campo de una vez por todas frente a las negativas propuestas de otros ministerios”.

Asaja considera que tiene una oportunidad de oro en estas semanas de la fase final de la negociación de la reforma de la PAC para cambiar sus posiciones iniciales y evitar que, la provincia de Córdoba, en el peor de los escenarios, llegue a perder el 50% de los 300 millones anuales que llegan de ayudas de la PAC actualmente.